

VOX

Cuida

Villatorres

cuida lo tuyo

**Antonio
González**

Candidato de VOX a la
Alcaldía de Villatorres



www.cuidalotuyo.es

Este 28 de mayo, vota VOX



1 Mejoraremos la calidad de atención al ciudadano en Villatorres

Estableceremos un sistema efectivo y de calidad de atención al ciudadano. Garantizaremos la máxima transparencia y control de la contratación de personal, obras públicas y servicios. Mejoraremos un servicio de asistencia a nuestros mayores. Agilizaremos a los vecinos la burocracia de la administración municipal e implementaremos sistemas de atención para los vecinos de Torrequebradilla y Vados de Torralba. Garantizaremos la máxima transparencia en la contratación de personal, velando por la objetividad en su selección.

2 Reduiremos drásticamente el gasto público.

Elaboraremos presupuestos municipales que garanticen la calidad de nuestros servicios públicos. Reduiremos drásticamente el número de cargos municipales y personal elegidos a dedo. Redimensionaremos el presupuesto para destinarlo a mejorar los servicios públicos. Actualizaremos el portal de transparencia. Se realizarán auditorías para llevar a cabo un seguimiento y control de cuentas públicas.

3 Rebajaremos los impuestos y apoyaremos al comercio local

Impulsaremos una reducción del IBI para todos los habitantes del municipio y empresas. Potenciaremos el comercio local. Crearemos líneas de ayudas al comercio local y pequeños negocios del pueblo a través de bonos de descuento. Agilizaremos los trámites y burocracia para incentivar el espíritu emprendedor en nuestro municipio.

4 Fomentaremos la igualdad de oportunidades en el acceso al empleo e impulsaremos la economía

Apoyaremos al aceite de nuestro pueblo y sus agricultores. Se trabajará por el acondicionamiento de los caminos rurales y puntos de llenado de cubas de agua. Crearemos una bolsa de trabajo transparente y rotativa. Priorizaremos un apoyo incondicional a autónomos.

5 La familia estará en el centro de las políticas sociales

Se creará e impulsará el SERVICIO DE ATENCIÓN Y ASESORAMIENTO FAMILIAR. Se potenciará la ayuda contra la violencia intrafamiliar. Se impulsará un CENTRO SOCIAL JUVENIL. Se propondrán oportunidades laborales para las personas con discapacidad. Ayudaremos a las cuidadoras de personas dependientes.

6 Potenciaremos un urbanismo amable con las familias y unos espacios públicos de calidad

Crearemos promociones de vivienda pública con especial atención a los jóvenes y familias del municipio. Elaboraremos un plan de limpieza definido por zonas del pueblo. Se trabajará para la mejora de comunicaciones de Torrequebradilla y Vados de Torralba. Se reforzará la seguridad para combatir la drogadicción y hechos delictivos del pueblo.

7 Cuidaremos y fortaleceremos el patrimonio natural de nuestro pueblo

Trabajaremos para el óptimo mantenimiento de todos los espacios públicos. Se mejorarán las fuentes del municipio y se impulsarán el aprovechamiento de los espacios de recreo municipal. Se crearán fuentes para uso y consumo público. Se promoverá la tranquilidad y la buena vecindad frente al estrés, ruidos y falta de descanso.

8 Promoveremos el deporte y un ocio saludable

Impulsaremos la práctica deportiva. Se potenciará la Escuela de deportes y la celebración de eventos deportivos. Proveeremos al municipio de una o varias RUTAS SALUDABLES. Se realizarán obras de mejora y mantenimiento de instalaciones deportivas. Instauraremos un bono deportivo para el acceso a instalaciones deportivas.

9 Impulsaremos el turismo, nuestras fiestas tradicionales y costumbres como motor económico y turístico

Mejoraremos el programa cultural .Se fomentarán las iniciativas culturales y deportivas. Se apoyarán las fiestas de Nuestro Cristo de la Salud, La Fiesta de las Flores, San Marcos, San Isidro y la Virgen de la Asunción así como más fiestas religiosas tradicionales de nuestro municipio. Se apoyará y fomentará la caza en nuestro municipio. Se realizará una campaña de promoción turística del municipio. Se potenciarán las costumbres y tradiciones locales. Se impulsará el turismo rural.

10 Apostaremos por el turismo

Se realizará una campaña de promoción turística del municipio. Se potenciarán las costumbres y tradiciones locales. Se impulsará el turismo rural.

